



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 20.03, bis 21.03.2023

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Montag wurde zwischen Quetzdölsdorf und Zörbig eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 176 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 2 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 99 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Montag wurde in der Ortslage Altjeßnitz eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 357 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h wurden 27 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 65 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Montag wurde auf der B 185 Höhe Mildensee eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 1236 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 29 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 137 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Montag wurde auf der B 2 bei Köpnick eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 371 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 30 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 123 km/h.

- Überladung -

(Landkreis Wittenberg)

In der Nacht von Montag auf Dienstag wurde ein Kleintransporter Peugeot auf der BAB 9 in Richtung München zwischen den Anschlussstellen Wolfen und Brehna festgestellt, welcher augenscheinlich überladen war. Der Transporter war mit Baumaterialien beladen. Eine Wägung ergab eine Überladung von 53 Prozent. Der Transporter brachte 1.860 kg zu viel (bei erlaubten 3.500 kg) auf die Waage. Des Weiteren war die Ladung nicht ausreichend gesichert.

Die Weiterfahrt wurde bis zur Einhaltung der zugelassenen Gewichte sowie der ordnungsgemäßen Sicherung der Ladung untersagt. Gegen den 23-jährigen Fahrer wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.